

López Obrador augmente son avantage en vue des présidentielles du Mexique



Mexico, 29 mars (RHC)- Le candidat à la présidence du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, reste en tête des intentions de vote et il élargit son avantage en vue du début officiel de la campagne électorale.

Selon un résumé de sondages faits par le firme Blum-berg, le candidat de la coalition «Ensemble nous écrivons l'histoire » a 42% de soutien pour accéder à la présidence.

Ricardo Anaya, de la coalition formée par Action Nationale, par le Parti de la Révolution Démocratique et du Mouvement Citoyen vient en deuxième position avec 24%. Il est précédé, par deux points, par José Antonio Meade, du Parti Révolutionnaire Institutionnel, au pouvoir, qui fait partie de la coalition Tous pour le Mexique qui inclut aussi les parties Vert et Alliance Nationale.

Une étude de Goldman Sachs, l'un des principaux groupes bancaires d'investissement et de valeurs, a montré que l'avantage de López Obrador sera difficilement égalé ou dépassé alors qu'il manque moins de 100 jours pour le 1er juillet, jour de l'élection du président, des sénateurs, des députés, de 8 gouverneurs et du gouverneur du district fédéral de la Ville de Mexico, entre autres postes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158692-lopez-obrador-augmente-son-avantage-en-vue-des-presidentielles-du-mexique>



Radio Habana Cuba